
Beginn 19:00 Uhr, Zwinglisaal

TRAKTANDEN:
1. Begrüssung

20 Anwesende (inkl. Florian Mühlethaler), 15 Vereine vertreten
Das absolute Mehr beträgt 11 Stimmen.

Stimmzähler wählen
--> Florian Mühlethaler

2. Protokoll der letzten IG Sport Versammlung 2016

2016_06_0
1_Protok...

Protokolle sind jeweils auf der Webseite flawil.ch @ IG Sport zu finden!

https://www.flawil.ch/freizeit/igs/ig-sport/informationen.html/193/l/de

3. Allgemeine Infos

Laufbahn durch Gemeindeversammlung Ende 2016 erneuert-
Kein Einwirken der IG Sport.
Allerherzlichsten Dank an alle Beteiligten auch für den Antrag an der Gemeindeversammlung. 
Dieser Antrag war sehr beispielhaft, dass man auch etwas bewegen kann in diesem Bereich. Und 
dies obwohl dieses Thema jahrelang umstritten war.

Flawiler Preise:-
Der letztjährige Flawiler Preis geht an Berti Knellwolf von der Hospizgruppe Flawil für ihren 
langjährigen, unermüdlichen Einsatz.
Anregungen Seiten Sport herzlich willkommen für mögliche Kandidaten.

E-Mailkonto sport.flawil.ch@gmail.com-
Informationen werden grundsätzlich über diesen Kanal neuerdings verteilt von der IG Sport.

4. Doppel Beach Volleyball Feld

Gaby Schneeberger informiert über den Fortschritt des Beachvolleyball Feldes und wie die finale 
Entscheidung für den Standort stattgefunden hat.
Die beiden Beachvolleyfelder werden öffentlich zugänglich auf der Botsberg-Sportanlage zur Verfügung 
stehen und sind dem Flawiler Liegenschaftsreglement unterstellt.
Die schlussendliche Standortwahl hat auch in Zusammenarbeit mit dem Fussballclub Flawil 
stattgefunden, welcher auf der Anlage Botsberg durch die Beachvolleyball-Felder nicht tangiert wird. Sie 
können dennoch immer noch Junioren Trainings anbieten und die jetzt vorhandene Fläche wäre sowieso 
zu klein um Platz für ein grosses Fussballfeld zu bieten.
Die Bauweise ist eine aufgesetzte Bauweise, welche günstiger ausfällt als die ganze Anlage versenkt 
einzubauen. Diese Umrandung bietet Platz für Sponsorenwerbung.

Es finden noch ein Informationsanlass der Anwohner der Botsberg-Anlage statt.

Die Anlage wird mit einer Blache nach jedem Gebrauch abgedeckt zum Schutz vor Tierkot. Die Vereine 
der IG Sport hoffen, dass die Beachanlage nicht dann auch Opfer eines Vandalenakts wird, wie es in 
letzter Zeit leider öfters in Flawil passiert.
Die Blache kann zu zweit abgedeckt werden.

Sponsoren- und Geldersuche1.
Informationsanlass Anwohner2.
Baugesuch an Baukommission3.

Das weitere Vorgehen ist wie folgt:
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Baugesuch an Baukommission3.
voraussichtlicher Bau der Beach-Volley-Anlage im Frühling 2018 auf die Saison 20184.

Der Gesamtbetrag für den Bau beträgt 107 kCHF.
Dieser Betrag muss jetzt noch durch diverse Finanzierungen sichergestellt werden.

GGA  Flawil mit 20 kCHF (Zusage vorhanden)-
Sport Totto ist noch eine Antrag ausstehend für 30 kCHF, dieser wird aber erst bearbeitet, wenn 
zuerst 20 kCHF Eigenleistung durch Sponsorensuche durch private und juristische Personen erfolgt 
und bestätigt ist.

-

20 KCHF Eigenleistung mit Sponsoren -->  nach den Sommerferien wird aktiv mit der Suche 
begonnen. Dies wird zum Teil auch über die Crowfunding-Plattform von Raiffeisen geschehen. 
Dafür wird nun noch ein Werbevideo erstellt.

-

Grüniger Stiftung tagt Ende Juni, Antrag gestellt -

Diese teilen sich wie folg auf:

Wortmeldung von den Vereinen:
Die Männerriege will sich mit 500.- Fr an den Sponsorenbeiträgen beteiligen. Dies muss aber noch im 
Vorstand abgeklärt werden.

Florian Mühlethaler ruft die Vereine dazu auf, auch über einen Beitrag nachzudenken aus der 
Vereinskasse, falls das Beachvolleyball-Feld Ihnen einen Nutzen bringt.

Gaby Schneeberger verdankt die Mithilfe von der IG Sport und hebt hervor, dass somit wesentliche 
Fortschritte erzielt werden konnten. Mit der IG Sport konnten die Anliegen vom Volley Club Flawil 
verstärkt werden gegenüber dem Gemeinderat, da auch andere Interessengruppen (TV Flawil und Schule 
Flawil) involviert wurden und die Anfrage an den Gemeinderat gemeinsam erstellt wurde.
Dieses Vorgehen kann nur für andere Projekte von Vereinen auch empfohlen werden.

5. Information Liegenschaftsreglement betreffend Hallenbenutzung während Schulferien

Wie angesprochen hat die IG Sport bei der Gemeinde noch Abklärungen gemacht betreffend der 
Öffnungszeiten während den Ferien.
Wie in Abklärung mit Oliver Gehrer (Verantwortlicher Gemeinde für die Liegenschaften) bestätigt, 
sind die Öffnungszeiten wie im aktuellen Liegenschaft-Reglement beschrieben.
Somit sind alle Turnhallen in Flawil immer geöffnet (inkl. Frühlings-, Sport- und Herbstferien) ausser 
2 Wochen in den Winterferien und die letzten 3 Wochen der Sommerferien (normalerweise, bitte 
Online prüfen, welche 3 der 5 Ferienwochen betroffen sind).
Diese Zeit wird jeweils genutzt von den Abwarten für eine Grossreinigung, in welcher eine spezielle 
Bodenbehandlung statt findet und somit kein Betreten des Hallenbodens erwünscht ist.
Die aktuellen Öffnungszeiten sind jeweils verfügbar unter 
https://www.flawil.ch/freizeit/sportanlagen/hallenbelegungen.html/219 oder auf telefonische 
Anfrage bei der Gemeinde (Iris Büeler).
Somit hofft die IG Sport, dass die alten Unklarheiten beseitigt werden konnten und wünscht frohes 
Trainieren!

Wortmeldung vom HC Flawil:
Sonderbewilligung für Handball-Lager für Sommer 2017 in der Sommerferien Woche Nr 5. Wird 
nächstes Jahr nicht mehr beantragt, weil der Aufwand sehr gross war für die Sonderbewilligung.
Wochen 1 und 2 von den Sommerferien sind normalerweise für Pfadilager besetzt. Wochen 3 und 4 
sind normalerweise Betriebsferien und die Familien in den Ferien. Somit bleibt eigentlich nur die 
Woche 5 für ein Handballlager.

--> Es besteht die Frage, ob man das allenfalls in der Gemeinde besprechen soll.

6. Demission Mühlethaler

Nach nur einem Jahr in Amt demissioniert Florian Mühlethaler aus dem Amt als IG Sport Präsident. Dies 
aufgrund eines Umzuges aus familiären Gründen in eine andere Region.
In der kurzen Amtszeit konnte mit dem Beach-Volley-Feld auch etwas bewegt werden und es zeigt sich, 
dass es für die Sportvereine sinnvoll ist, in dieser Kommissionen einen Vertreter zu haben, welcher sich 
für die Anliegen der Sportvereine einsetzt.
Florian Mühlethaler spricht alle Sportvereine an, mögliche Personen bitte an Eddie Frei oder im Anschluss 
der Sitzung zu melden aus oben genannten Gründen.
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Spontaner Vorschlag aus dem Publikum:
Urs Diethelm, vielleicht? --> Hat erst gerade ein Amt abgegeben…

Weitere Umfrage wird per Mail nochmals angestossen und per Telefon.
Wie von den Anwesenden gefragt, sollte auch vor der nächsten Vereinskonferenz jemand gefunden 
werden, würden voraussichtlich über die neue Sport Gmail-Adresse alle Vereine informiert.

Ad Interim wird Eddie Frei das Amt bis zu einer erneuten Besetzung übernehmen, analog der Kommission 
"Freizeit", welche auch nun diese Jahr neubesetzt werden konnte mit Karin Scheiwiller.
Eddie Frei bekommt auch alle entsprechenden Daten und den Zugang zum Mailaccount.

Ansonsten sind keine Wortmeldungen von den Anwesenden.

7. Umfrage

Antrag der IG Sport für den Anlass "Dauermieter Hallen Flawil - jährliche Besprechung"
Unter den Anwesenden herrscht der Wunsch, dass es nicht zwei eigene Veranstaltungen gibt für die 
Vereinskonferenz und für die Besprechung der Hallenbelegung. Jetzt ist es so, dass sich die 
entsprechenden Verantwortlichen normalerweise zwei Termine freihalten müssen und diese jeweils sehr 
nahe aufeinander folgen.

Somit entsteht der Antrag diese zwei Anlässe an einem Abend zu kombinieren, um den Aufwand für alle 
Beteiligten zu minieren.

Folgender Antrag an die Liegenschaftsverwaltung wird gestellt von der IG Sport:
18:30 Uhr - 19:00 Uhr Hallenbelegung Besprechen mit entsprechenden verantwortlichen Personen (Oliver 
Gehrer, Iris Büeler) auch im Zwinglisaal
19:00 Uhr - 20:00 Uhr IG Sport Vereinskonferenz im Zwinglisaal

Vereine, welche nicht an der Hallenbelegung interessiert sind, können entsprechen erst auf den späteren 
Teil erscheinen.

Dieser Vorschlag wurde von der IG Sport einstimmig angenommen und wird noch durch Florian 
Mühlethaler an die Liegenschaftsverwaltung Flawil (Oliver Gehrer) weitergeleitet mit der Bitte zur 
Umsetzung auf die Vereinskonferenz 2018.

Weiter Anliegen kamen nicht zur Sprache.

8. Schluss

Die Sitzung schliesst um 19:50 Uhr und es folgt der offizielle Teil im Lindensaal.

IG Sport Flawil, Florian Mühlethaler, 08.06.2017
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